

## LOS FUNERALES DE CAP

**-FECHA-** 27.08.2011  
**-SECCION-** Genérica  
**-AUTOR-** Cristina Marcano

Pocos viajes de retorno han sido tan largos y azarosos. Nueve meses después de su muerte en Miami, finalmente, los funerales del ex presidente Carlos Andrés Pérez en el país tendrán lugar del 15 al 20 de septiembre, según Henry Ramos Allup. "El viernes 19 me reuní con Blanca y sus hijas, Sonia y Carolina. Ellas tuvieron la gentileza de participarme a tiempo las gestiones que estaban haciendo. Aquí se va a hacer exactamente lo que su familia disponga. Nosotros (AD) con mucho cariño, simplemente vamos a acompañar con nuestra militancia los actos". Ramos Allup deja ver que se tratará de un acto masivo. "Es inevitable que la gente lo acompañe. Gracias a Dios, se lo merece porque fue un venezolano integral y se la caló. Fue víctima de una conspiración. Hoy ya nadie lo duda, una conspiración constitucional y legal". - En la que participó AD. -No, AD no participó. -Bueno, algunas figuras de AD. -No, AD no participó en nada. -Pero si hasta lo expulsó del partido... -Yo no quisiera lavarme las manos, pero yo no voté esa decisión. Hasta el momento en que el Congreso lo desaforó, la actitud del partido fue absolutamente consonante porque estábamos en comunicación con el Presidente las 24 horas. Yo era el jefe de la fracción y fue el propio presidente Pérez el que nos señaló que nuestro deber: primero, cumplir con la decisión de la Corte, aunque había sido aviesa, conspirativa, etc, todo lo que sabemos. Nosotros no actuamos en disonancia con lo que discutimos con él (primera vez que lo digo). Y cuando el Presidente fue desaforado, decisión que votó el Congreso, AD simplemente se abstuvo. No teníamos mayoría ni en Diputados ni en el Senado en la sesión plena, en la que se votó por mayoría. Después, cuando se propuso el nombre

del doctor (Ramón J.) Velásquez para la transición, votamos la transición. La actuación de AD y del presidente Pérez en esos días fue impecable. -¿Y por qué después la expulsión, qué criterio se impuso? -Ganó el criterio de sancionarlo antes de la sentencia, cosa que para mí era inadmisibile. Recuerdo claramente los cuatro miembros del CEN que no votamos esa decisión: Carmelo Lauría, Paulina Gamus, David Morales Bello y yo. Bueno, también hubo expresiones de parte y parte. Él dijo que AD era un cascarón vacío. En fin, había una pugna sorda desde hacía tiempo. El presidente Pérez se fue y fundó su propio partido, Apertura. Pero hace cuatro años, cuando fuimos a recoger las firmas para reinscribir el partido en el CNE, CAP nos firmó la planilla. Yo envié una misión a Miami con una planilla en blanco, y él firmó.